PROMETE DELFINA GÓMEZ

Atenderá causas de inseguridad

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Además, al proyecto de Morena se han adherido líderes del PRD de la zona sur de la entidad

LALNEPANTLA, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y Verde Ecologista, Delfina Gómez, dijo que de ganar el próximo 4 de junio pedirá a los presidentes municipales crear la policía de barrio o de proximidad, así como la Policía de Género para apoyar a las mujeres víctimas de violencia.

Ayer, la candidata visitó los municipios de Tlalnepantla y Cuautitlán, donde señaló que es necesario atender las causas que generan la inseguridad y violencia, por lo que realizará acciones para resolver los diferentes tipos de problemáticas.

Dijo que de ganar las elecciones del próximo 4 de junio, propondrá a los presidentes municipales crear la policía de barrio o de proximidad, así como reforzar la Policía de Género.

"Le vamos a proponer a los presidentes municipales que haya una policía de barrio o de proximidad, y también vamos a ampliar la Policía de Género, ante la situación que se ha vivido con nuestras mujeres, principalmente de desapariciones, feminicidios.

"Una de las acciones que vamos hacer es atender, escuchar a todas esas mujeres, esas familias que han tenido lamentablemente esos sucesos, también tenemos que atenderlos con ayuda psicológica, acompañamiento y decirles que de verdad nos debe doler como sociedad", señaló.

Señaló que de igual manera tomará algunas acciones que han realizado otros gobiernos como el de Sendero Seguro, el cual se basa en que haya mayor iluminación en zonas desoladas y oscuras para evitar que se cometa algún delito.

Por otro lado, dijo que para combatir el rezago educativo realizará una cruzada de alfabetización en todo el territorio mexiquense.

Frente a miles de militantes, simpatizantes de los partidos de Morena, PT y del Verde Ecologista, la candidata se comprometió a apoyar a todos los sectores.

Por ello relató que ya se encuentra en pláticas con empresarios para generar más empleos para los jóvenes y mujeres.

"Estamos trabajando junto con los empresarios. ¿por qué los empresarios han tenido esa sensibilidad y esa disposición de trabajar para adelante?: son dos cosas, primero la generación de empleos que la necesitamos y nos urge para nuestros jóvenes y nuestras mujeres principalmente.

"Les estamos pidiendo a los empresarios que primero sean considerados los mexiquenses, que si se hace algo en el Estado de México primero atendemos a nuestros mexiquenses", resaltó.

Precisó que de ser así los empresarios recibirán un incentivo por el apoyo y el trabajo que otorguen.

Durante su visita a Cuautitlán, Gómez dijo que para combatir el rezago educativo realizará una cruzada de alfabetización en todo el territorio mexiquense.

Por último les pidió a los simpatizantes seguir trabajando, y no confiarse: "No hay que confiarnos, vamos a ganar y regresaré dentro de tres meses para darles las gracias porque vamos a ganar", sentenció.

ADHESIÓN DE LÍDERES

Liderazgos del PRD, principalmente el alcalde de Tlatlaya, Crisóforo Hernández y exediles de la zona sur de varios municipios se sumaron a la campaña de la maestra Delfina Gómez Álvarez, ya que advirtieron que esa región ha sido históricamente olvidada y tienen necesidades en diversas materias, pero principalmente en salud y en las vías de comunicación

Entre quienes se suman están liderazgos históricos del PRD como los exal-



Delfina Gómez estuvo en Tlalnepantla.

caldes de Tlatlaya, Aurelio Rojo; Félix Gallegos de Amatepec y Zeferino Cabrera de Luvianos.

Durante un evento con el delegado especial de Morena, Higinio Martínez Miranda, y la líder mexiquense de ese partido, Martha Guerrero, el edil de Tlatlaya afirmó que son referentes históricos del sol azteca y su aspiración es transformar al Estado de México y lograr el objetivo de que Delfina Gómez sea la próxima gobernadora.

El alcalde de Tlatlaya precisó que decidieron sumarse a Morena junto con liderazgos del sur. "Líderes natos, originarios de Luvianos, Amatepec y del municipio de Tlatlaya".

Con esa suma, señaló, habrá un ejército de compañeras y compañeros del sur comprometidos a hacer labor política para alcanzar la meta de demostrar que cada municipio tendrá una alta votación, pues están tocando puertas casa por casa para convencer a todos los mexiquenses.

Por su parte el exdirigente del PRD, Cristian Campuzano, aseguró que no se sienten identificados con esa fuerza y aún cuando liderazgos del PRD hagan comentarios simplistas o minimicen la salida, pidió no hacer caso, pues son quienes no pudieron mantener la legalidad e institucionalidad en ese partido.

Quienes cuestionarán su salida, dijo, son los mismos incongruentes que ondean banderas del PRI y quienes se quedaron callados por miedo a pedir un favor

CONOCE SUS PROPUESTAS

- Crear una policía de barrio
- Apovar a víctimas de violencia
- Realizar una cruzada de alfabetización
- Apoyar a los sectores de la entidad
- **Trabajar de** la mano de los empresarios

o un apoyo. "El paso que damos es a la izquierda, es con Morena, es con el doctor Higinio, es con los liderazgos que representan las necesidades de la gente.

Afirmó que la salida incluye a exediles y liderazgos de diversos municipios que dieron años al PRD para enfrentar al PRI y fueron formados para combatir a ese partido y ofrecer otra opción política, y el sentido mayoritario de la militancia es que ese partido perdió su rumbo.

En ese sentido, Higinio Martínez Miranda destacó que conoce a los actores, advirtió que ahora sólo hay dos opciones y hace seis años Morena sacó más votos que el PRI. Pidió cerrar filas.

Abrió las puertas a quienes quieran sumarse al movimiento y dijo que pueden o no ser militantes de Morena, pero lo importante es que apoyen a Delfina Gómez para lograr un cambio y afirmó que ella visitará todos los municipios. (Con información de Violeta Huerta)

Delfina promete transformar el sistema carcelario

Proselitismo.

La morenista se reunió con la población de Tlalnepantla para oír demandas de la gente

ZULEYMA GARCÍA TLALNPEANTLA

Este domingo, Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México postulada por los partidos Morena, PT y PVEM, visitó una zona del estado afectada por los altos índices delincuenciales, en donde se comprometió a erradicar la problemática que hoy convierte a los Centros de Readaptación Social, en escuelas del crimen y en centros de operación delictiva, desde donde se llevan a cabo muchas de las extorsiones.

Ante siete mil ciudadanos del noroeste del estado y bajo un intenso sol, la maestra Delfina Gómez, quien encabeza la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", detalló que al llegar al gobierno modernizará y dará puntual atención a las 23 cárceles que existen en la entidad.

Señaló que habrá de trabajar con especialistas y criminólogos en la forma de evitar la sobrepoblación que existe en las cárceles estatales. Y es que, de acuerdo con cifras del Inegi, los centros penitenciarios del Edomex son uno de las seis entidades con este problema de más población por metro cuadrado.

Explicó que como ex diputada y senadora conoció la Encuesta Nacional de Población Privada de la Libertad, de dicha institución, en la que señala que el hacinamiento en cárceles en seis estados del país sobrepasa el 80 por ciento. En el menor de los casos, hay cinco reos por celda, y en los más graves, pueden encontrarse hasta 15 presos por celda.

Luego de poner de ejemplo a dos jóvenes a los que subió al templete para destacar su trabajo a favor del Movimiento por la Transformación, la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora por Morena, PT, y PVEM, indicó que existe el verdadero compromiso de ejecutar una profunda transformación del Sistema Penitenciario Estatal para que los centros de reclusión se conviertan en instituciones de verdadera reeducación y reinserción social.

En el primero de sus eventos de este domingo, la candidata morenista Delfina Gómez con micrófono en mano dijo que todos tenemos esta gran oportunidad y condiciones para lograr el cambio, y una de las principales peticiones es mejorar la seguridad y la procuración de justicia en toda la entidad.



Señaló que se asesorará de expertos. JUAN CAMACHO

Delfina dice que no tendrá un gobierno de ocurrencias

ALEJANDRA REYES

Delfina Gómez Álvarez, candidata a la gubernatura de Juntos Haremos Historia en el Estado de México, afirmó que "no quiere ser parte de un gobierno de ocurrencias o de promesas".

En la explanada del palacio municipal de Tlalnepantla y ante casi 3 mil simpatizantes, afirmó que a la fecha ha recorrido 25 municipios de los 125 que tiene la entidad.

Dijo que todos los días recibe papelitos, proyectos y demandas por parte de los ciudadanos, y que escucha el clamor de justicia por algún hijo que no aparece o joven que se le tiene preso de manera injusta.

Todo se ha registrado, señaló, "por eso surgieron las propuestas de campañas como propuestas de gobierno".

Reconoció que se tienen problemas en el agua, el campo, educación, salud, movilidad, grupos originarios, nuestros artesanos, jóvenes, magisterio, ministerios públicos y peritos.

Todas las demandas fueron atendidas en la etapa de precampaña y con expertos, "porque es importante ver hasta dónde nos va alcanzar el recurso y hasta dónde podemos comprometernos".

Destacó que, en cada recorrido, los ciudadanos piden y tienen la necesidad de ser escuchados y ser atendidos.

En materia de seguridad se vió la necesidad de que se coordinen los tres órdenes de gobierno.

"Si hay coordinación entre las autoridades municipales, estatales y federales, permitirá atender de manera puntual las necesidades que tiene nuestra población", enfatizó.

Reconoció que se necesitan más policías capacitados, equipados, que cuenten con los recur-

■ Ayer la candidata morenista visitó Tlalnepantla. Foto Especial

sos que requieren para tener una vida digna.

Resaltó que propondrán a los presidentes municipales una policía de barrio o de proximidad y policía de género, "ante los hechos que sufren nuestras mujeres, de desapariciones, feminicidios, hay que atender las acciones para prevenir.

En tanto, durante su gira por Tlalnepantla, la maestra se comprometió a erradicar la problemática que hoy convierte a los Centros de Readaptación Social, en escuelas del crimen y en centros de operación delictiva, desde donde se llevan a cabo muchas de las extorsiones.

Ante unos siete mil ciudadanos Delfina Gómez, detalló que al llegar al gobierno modernizará y dará puntual atención a las 23 cárceles que existen en la entidad.

Así también, la maestra Delfina Gómez señaló que habrá de trabajar con especialistas y criminólogos en la forma de evitar la sobrepoblación que existe en las cárceles estatales.





Delfina Gómez: transformación del Sistema Penitenciario en el EdoMéx.

TLALNEPANTLA

Transformaremos el Sistema Penitenciario en el EdoMéx: Delfina Gómez

Manuel Venegas

Tras visitar los municipios de Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli y Cuautitlán México, la candidata de la coalición " Juntos Haremos Historia" a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, dijo que está es una de las zonas más afectadas por los altos índices de la delincuencia, y se comprometió a erradicar la problemática que hoy convierte a los Centros de Readaptación Social, en escuelas del crimen y en centros de operación delictiva, desde donde se llevan a cabo muchas de las extorsiones.

La aspirante de la alianza, integrada por Morena, PT y PVEM, detalló que al llegar al gobierno modernizará y dará puntual atención a las 23 cárceles que existen en la entidad.

Evitar la sobrepoblación en la cárceles

Y señaló que habrá de trabajar con especialistas y criminólogos en la forma de evitar la sobrepoblación que existe en las cárceles estatales.

Yesque, de acuerdo con cifras del INEGI, los centros penitenciarios del Estado de México son uno de las seis entidades con este problema de más población por metro cuadrado.

Cinco reos por celda

Explicó que como exdiputada y senadora conoció la Encuesta Nacional de Población Privada de la Libertad, en el menor de los casos, hay cinco reos por celda, y en los más graves, pueden encontrarse hasta 15 presos por celda.

Mejorar la Seguridad

Dijo que todos tenemos esta gran oportunidad y condiciones para lograr el cambio, y una de las principales peticiones es mejorar la seguridad y la procuración de justicia en toda la entidad.

La aspirante, señaló: "Y qué decirles aquí en Tlalnepantla y Naucalpan que tenemos el problema con el transporte público".

"Cuando fui presidenta municipal de Texcoco conocí la problemática del transporte colectivo, por lo que, al llegar al gobierno del Estado de México, implementare soluciones de fondo".

DELFINA GÓMEZ

Candidata a la gubernatura por Morena, PT y PVEM.

"Se va a recuperar lo bueno del estado y a renovar lo que sea necesario"

GISELA GONZÁLEZ

Al denunciar que la oposición está entregando aparatos electrónicos y dinero, la candidata de la alianza Juntos Hacemos Historia, Delfina Gómez Álvarez, hizo un llamado a los ciudadanos, militantes y simpatizantes, a demostrar que los mexiquenses "tenemos dignidad y que el cambio del Estado de México va más allá de las dádivas".

En el día 13 de campaña, desde el municipio de Tlalnepantla, Gómez Álvarez, negó que los apoyos que se entregan a las mujeres desde el gobierno estatal, así como el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (IS-SEMyM) vayan a desaparecer.

"No desaparecerá el ISSEMyM, ni se van a dejar de dar los apoyos, ambos se van a fortalecer, se va a recuperar lo bueno del estado y se va a renovar lo que tenga que renovarse", comentó.

Como parte de las propuestas, en esta ocasión la abanderada del Movimiento Regeneración Nacio-



nal (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), se pronunció por la creación de la policía de barrio y el fortalecimiento de la policía de género, tras recordar que entre las demandas de la ciudadanía se encuentra la seguridad y la eliminación de la violencia contra la mujer.

Comentó que su compromiso como candidata será responder como gobernadora, "ante la necesidad de los ciudadanos de ser escuchados y atendidos", luego del abandono de más de 90 años.

Por lo que pidió a los asistentes a" seguir tocando puertas, seguir tocando corazones y conciencias para salir a votar este 4 de junio, porque hoy tenemos la oportunidad de ganar".

Horacio Duarte, quien informó que, gracias al trabajo organizado de Morena, PT y PVEM, se tiene cubierto el número de representantes de casillas para defender el voto el día de la jornada electoral. "Miles de militantes van a hacer imposible que se cometa un fraude", enfatizó.

APUNTE

VERDADERA INSERCIÓN SOCIAL

-Modernizará y dará puntual atención a las 23 cárceles que existen en la entidad.
-Con especialistas y criminólogos se buscará la forma de evitar la sobrepoblación que existe en las cárceles estatales.
-El verdadero compromiso es ejecutar una profunda transformación del Sistema Penitenciario Estatal para que los centros de reclusión se conviertan en instituciones de verdadera reeducación y reinserción social.
-Se comprometió a realizar las adecuaciones correspondientes para procurar que el botón de pánico o de alerta se fortalezca y funcione adecuadamente.

"Gracias al trabajo de militantes y simpatizantes hoy podemos asegurar que el 4 de junio la ganadora será Delfina Gómez", pues señaló que todas las encuestas la posicionan con más de 20 puntos de diferencia.

Delfina Gómez, en Cuautitlán Izcalli, enfatizó en el Plan del Gobierno del Bienestar 2023-2029, reforzará la Policía de Barrio, eficientar el uso de cámaras de vigilancia y botones de pánico en el transporte público, así como depurar y capacitar a los cuerpos policiacos.